

EN EL MUNICIPAL

Con Teatro lleno se efectuó la reunión de trabajo para iniciar Campaña a la reelección del Diputado A. Aylwin.

♦ CON UN MARCO impresionante de público el jueves en el Teatro Municipal se realizó una reunión de trabajo de la campaña a diputado de Andrés Aylwin Azócar. El acto, que tuvo especial respaldo de la juventud de San Bernardo, contó además con la asistencia de trabajadores ferroviarios, campesinos, centros de madres, juntas de vecinos, directores de colegios y de un gran número de adherentes independientes a la campaña.

En primer lugar hizo uso de la palabra el Alcalde de La Reina y candidato a diputado por el Tercer Distrito, Carlos Dupré, que asistió al acto en representación del senador José Musalem. Luego lo hizo Juan Estay, presidente comunal del Partido; Sandro Nardochi, presidente de la Juventud Demócrata Cristiana, y luego el generalísimo de la campaña de Andrés Aylwin, el Alcalde de San Bernardo, Fernando Amengual del Campo, quien dio algunas instrucciones para la campaña.

Pobl. Luis C. Martínez con graves problemas

♦ LOS COMPONENTES de la Unidad Vecinal N° 7 "Monseñor Manuel Larraín", pertenecientes a la Población Cristián Martínez de nuestra ciudad, por intermedio de sus dirigentes han presentado ante las autoridades locales una serie de peticiones tendientes a mejorar el buen vivir a los componentes de esa unidad; entre otros puntos exponen y solicitan la reposición del paradero de microbuses 34 de Gran Avenida, ya que en la actualidad todos los micros y expresos y hasta los buses del Estado se pasan de largo hasta el paradero 35 que corresponde a la Población Cóndores de Chile, por lo que los pobladores de la L. C. Martínez deben caminar un largo sector para poder movilizarse.

El otro problema es más "claro"; se trata de la luz. Los habitantes del sector comprendido entre la calle Manuel Larraín y Capitán Avalos carecen de alumbrado domiciliario, por lo que oficiaron a sus dirigentes y éstos lo hicieron a las autoridades pertinentes para que dentro de la brevedad posible Chilectra solucione este problema, que ya no debía existir en nuestra época.

Como si fueran pocos los problemas de la Luis C. Martínez, según sus vecinos, existe dentro de la población un criadero de aves clandestino que tiene vueltos locos a los pobladores por los malos olores que este produce y por lógica consecuencia la plaga de parásitos y moscas que ponen en evidente peligro la salud de la población infantil del sector principalmente.

¡"UNION HISPANA" Y OLE!

Espanoles de San Bernardo fundan Gran Club Deportivo

♦ CON MUCHO entusiasmo inició las prácticas deportivas el Club Deportivo "Unión Hispana", recientemente fundado en nuestra ciudad.

Esta nueva institución está compuesta en base de la numerosa colonia española residente y cuenta con tres ramas de fútbol adulto, más su rama de básquetbol femenino.

Los futbolistas hispanos, en su primera presentación amistosa lograron un amplio triunfo sobre el Santa Teresa del Escorial, al que ganaron por 8 tantos a 2 en el único partido disputado. El próximo domingo y ahora en tres series se enfrentarán al Dep. Vizcaya de Linderos en la cancha que este último club posee en Linderos.

A modo provisorio, la sede social de esta nueva institución se encuentra funcionando en uno de los salones de la Sociedad Progreso y Socorros Mutuos de San Bernardo y la directiva de ella está compuesta de la siguiente manera: presidente, Ramón Aliste Arredondo; vice, Román Muñoz; secretaria, Delia Gasomozzi; tesorero, Miguel Silva; protesorero, Domingo Cabello; y directores, Berta González, Silvia Aguila, René Aguila, Sergio Maureira, Sonia de Hernández y Omar Vargas.



HABLA EL CANDIDATO

Andrés Aylwin, por su parte, manifestó: "Somos la única posibilidad de que en Chile haya una sociedad y haya justicia. Esto es como una marea que nadie la detiene y esto será cuando nuestro camarada Eduardo Frei vuelva a ser Presidente de la República".

"La sociedad que construiremos —continúa— no será plena de odios, sino una sociedad fraterna y todos unidos levantaremos a nuestra patria del fango en que ha sido sumergida".

Finalmente, usó de la palabra el presidente de la Cámara de Comercio de San Bernardo, José Tortorolo Siri.

Rayueleros "Tiznades" tienen nueva Directiva.

♦ EL CLUB Maestranza Central de San Bernardo, campeón de la Zona Central de Clubes de Rayuela de la Asoc. Ferroviaria, eligió recientemente la directiva que regirá los destinos de la institución durante el año que se avecina, la que quedó constituida de la siguiente forma: presidente honorario, Eduardo Castro Guerrero; presidente efectivo, Oscar Fuentes Martínez; vice, Luis Reyes Pérez; secretario, Alamiro Gómez Hormazábal; prosecretario, Apolonides Moraga M.; tesorero, Carlos Aguirre M.; protesorero, Uldemar Tapia Osses, y directores, Luis Bustamante R., Luis Serrano R. y Jorge Muñoz M.

Club de Huasos terminan actividad con un asado.

♦ CON UN Gran Asado Gran el Club de Huasos de San Bernardo, que este año reanudó sus actividades, dará por finalizadas sus labores de 1972. Para finiquitar esta celebración se reunieron en su Secretaría de Barros Arana 540 nombrando las comisiones encargadas de organizar esta fiesta huasa. En esta reunión también se analizó la reunión sostenida entre el Alcalde de la comuna, Fernando Amengual, y el presidente y secretario del Club, durante la cual les fue informado de los avances de las gestiones de la construcción de la Medialuna en los terrenos de Portezuelo, lo que será posible con el préstamo que la Municipalidad recibirá próximamente gracias al proyecto presentado por el diputado por el Cuarto Distrito, Andrés Aylwin Azócar.